

「娘の死無駄にしないで」



担当医師らの逮捕を受け、会見する平柳利明さん(午後0時30分、群馬県庁で)



死亡した平柳明香ちゃん

東京女子医大2医師逮捕

父親三葉詰まらせ

巨悪逃げ現場だけ処罰

院長「驚きと無念」

東京女子医大病院(東京都新宿区)で昨年3月、心臓手術中に小学6年生の平柳明香さん(当時1歳)が亡くなった医療事故で、監視係が(十八日)医師一人の逮捕に踏み切り、同病院には大きな衝撃が走った。医療過誤を巡る医師の逮捕は極めて異例で、医療関係者がからむ驚きの声が上がった。監視係は業務上過失致死容疑のほか訴訟容疑も適用しており、患者側のうがい知れない密室で難渋な事故騒ぎがあったことを示している。遺族は「娘の死を無駄にせず、警鐘と受け止めほしい」と、今なお抱えられない悔し複雑な表情を見せた。(本文記事一面)

と思ふ」と話す。病院に組織的な問題があるとの見解を示した。

特に訴訟容疑で逮捕された瀬尾容疑者(45)は、(訴訟容疑が)「病院や多くの医療機関がこの件に関与したためですが、明香の冥福のためにも、その死を無駄にすることなく、今後より良い医療提供者となつていただきたい」などとするコメントを発表。その上で、「彼ら(逮捕された二人)は現場でできるだけのことはしたと思う。背景はも

う。家族として腹が立つのう。家庭として腹が立つのは、うそを言い続けてよどみを抱いていたが、眞理が見えないままに話した。

同病院では正午前、事務職員が、文書にした林直哉院長のコメントを報道陣に配布した。「このような事態となり、驚きと無念の思いにかられている。医療

不信を来す結果となり、誠に申し訳ない。新しい病院組織への再生に向けて、職員一同、一層の努力をしてゆく」との内容だった。

その後、事務部の猿谷勇次長が別館の通用口に姿を見せたが、逮捕された医師の経歴や病院側の具体的な対応などについては一切、説明を拒んだ。報道陣が猿谷次長を取り囲み、「会見は開かないのか」「いつから小児科に入退院を繰り返しており、「私たちがすべてを病院に任せるしかできない」と話す

女子医大小児心臓手術事故

2医師逮捕

2002年6月28日 読賣新聞夕刊社会面



佐藤一樹容疑者

もういと馬鹿が逃げ、現場だけが処罰されという印象だと話した。そのうえで、捜査の過程で実態解明が進むことを願った。利明さんは、今年一月に告訴状を提出した際、「病院側の報告書に過失があることは明らか。担当医が漏べいを真だ本が一番許せない」と話していた。明香さんの母、平柳もつ美さん(42)は会見に先立つて「逮捕された一人には明香の死を無にして生き方をしてほしい」と悲しみを語った。厚生労働省医政局は、同病院の林院長と栗原院長が、(厚生労働省医政局を訪ね、「逮捕者が出てしまった。お腹がせして大変申し訳ない」と陳謝した。同省は、同病院について高度な医療を提供する「特定機能病院」の指定から外すことを検討中だ。

副院長は(十八日正午過ぎ)、「お腹がせして大変申し訳ない」と陳謝した。

同省は、同病院について高度な医療を提供する「特

定機能病院」の指定から外すことを検討中だ。

院長は(十八日正午過ぎ)、「お腹がせして大変申し訳ない」と陳謝した。

同省は、同病院について高度な医療を提供する「特

定機能病院」の指定から外すことを検討中だ。

院長は(十八日正午過ぎ)、「お腹がせして大変申し訳ない」と陳謝した。